

FDP Neu-Isenburg

FDP WILL MEHR GELD FÜR MEGA-PROJEKT (INKL. PRESSEECHO AUS DER OFFENBACH- POST)

05.03.2024

Am Montag, den 26. Februar 2024, fand die traditionelle Pressekonferenz der FDP-Fraktion unter Beisein des Ortsvorsitzenden im Restaurant "Bella Italia da Lorenzo" in der Frankfurter Straße statt (Danke, Lorenzo, für die Gastfreundschaft!). Hier haben wir uns vor allem für die dringend notwendige Erweiterung der Stadtbibliothek/Hugenottenhalle zu einem Kultur- und Bildungszentrum starkgemacht.

Folgendes **Presseecho aus der Offenbach-Post** (op-online) vom 28.02.2024:



[FDP Neu-Isenburg will mehr Geld für Megaprojekt \(op-online.de\)](https://op-online.de)